



Sara Zarzoso

Redacción E&J



Enrique Arnaldo, magistrado del TC (III): «La amnistía ha sido el tema que más ha movido a la doctrina constitucional en los últimos años»

Aunque ya ha pasado más de medio año desde que se aprobó la Ley de Amnistía, sigue dando de qué hablar. Y es que para **Enrique Arnaldo**, magistrado del Tribunal Constitucional, "la amnistía probablemente ha sido el tema que más ha movido a la doctrina constitucional en los últimos años". Así lo sugiere durante una entrevista en el plató de televisión de *Economist & Jurist*, donde, entre otros temas, también ha profundizado en la reforma de la instrucción penal.

"El modelo actual de atribución de la instrucción a los jueces es único y no se encuentra en los sistemas judiciales más modernos. Por ejemplo, la defensa criminal que atribuye la instrucción a los jueces no existe en el derecho comparado", ha recordado en este sentido Arnaldo, haciendo referencia a que en los países de nuestro entorno, particularmente **en el mundo anglosajón, la responsabilidad de la investigación recae sobre el fiscal, no sobre el juez.**

Sobre esta cuestión, el magistrado lo tiene claro: "Se debe modificar el rég

...

[SUSCRÍBETE >](#)[para una conversión completa a PDF |](#)